

«Büezer Buebe» bei der Sommer AG



Grünen:

Am vergangenen Wochenende hat die Firma Sommer AG in Grünen ihre Türen geöffnet und dabei unter anderem auch das Angebot der aktuellen Reisen vorgestellt. Die Tische hatten sich gut gefüllt, als sich für die Gäste überraschend das grosse Tor öffnete und ein Lastwagen mit zwei prominenten Chauffeuren einfuhr. Die «Büezer Buebe» – Gölä und Trauffer – sasssen in der Kabine. Wie Geschäftsführer Bernhard Stucki erklärte, ist die Sommer AG Mitglied des «Büezer Buebe Clubs», daher bestehe eine Verbindung zu den beiden Musikern. Da sowohl Gölä als auch Trauffer die Lastwagenprüfung gemacht haben, war es für die beiden keine Hürde, in die Halle zu fahren. Sie erzählten mit viel Witz aus ihrem gemeinsamen Projekt, welches zwei Jahre dauern werde. Danach gehe wieder jeder seine eigenen Wege. Die Musiker sagten, dass sie durchaus auch «Büezer» geblieben seien. So geht Trauffer, wenn er nicht gerade auf Tour ist, jeden Morgen ins Büro zur Arbeit. Sein Betrieb und die Angestellten seien ihm wichtiger als der Erfolg im Showgeschäft, betonte er. Auch Gölä gab sich als Handwerker und als bodenständiger Macher.

Wochen-Zeitung, 05.03.2020 :: [Elisabeth Uecker \(ues\)](#)